



RELEVÉ DES ÉCHANGES

Réunion du Groupe de travail Vélo – volet sensibilisation
jeudi 8 septembre 2023

Ordre du jour de la réunion : Organisation du temps de clôture le 7 octobre

L'évènement clôturant l'opération « Mercredi c'est vélo » aura lieu **le samedi 7 octobre de 14h à 17h30, sur la place de l'Église.**

Les animations confirmées sont les suivantes :

- Présentation de solutions vélos pour les familles - Association Ilôt Familles
- Présentation des offres Bicloo - Bicloo Mobile
- Marquage vélo - Place au Vélo
- Contrôle technique gesticulé - Atelier du Pignon
- Présentation de sentiers chapelains et de vélos Gravel - ACC Cyclisme
- Parcours de maniabilité - MT Bike Coaching
- Foodtruck Le Vélo à Gaufres + l'association Boîtes à vélo
- Présentation de vélos et ateliers réparation : Intersport
- Présentation de vélos et d'accessoires - MécaExpert

Le collectif d'associations Le Transistore, la Maison Pour Tous et Troc au Sel ne sera finalement pas présent, faute de bénévoles pour animer le repair café vélo. Toutefois, Le Transistore propose, selon le stock disponible à la ressourcerie, de mettre à disposition des vélos enfants et/ou draisennes pour le parcours enfant.

L'association confirme aussi son intérêt à travailler à l'avenir avec le groupe de travail vélo.

Il est proposé de remplacer le marquage vélo par un stand donnant des informations pratiques sur le vélo comme ce qui a été fait lors des animations à Capellia et au Buisson de la Grolle et qui avaient bien plu aux habitants.

> A échanger avec l'association partenaire

Pour le parcours de maniabilité, il sera proposé un parcours enfant qui sera sous la responsabilité des parents (information à prévoir sur ce point)

Un plan du site d'animations est joint au relevé des échanges. Il est proposé d'y ajouter un stand accueil à l'entrée du site pour donner de l'information sur la balade vélo et pour présenter ce qu'est le groupe de travail vélo. Un document va être mis en page à cet effet.

Le circuit de **la balade vélo** a été repéré cet été et permet, sur 5 km, de découvrir les pistes cyclables de la Ville et quelques équipements locaux.

Un fléchage sera installé le matin même, ainsi que des panneaux de signalisation sur les axes routiers importants du circuit.

Une carte sera mise à disposition des habitants sur le site d'animations et sera mise en ligne sur le site de la Ville.

Concernant la communication, une proposition de flyers, retravaillée en séance, est jointe au CR. Les affiches et flyers seront diffusés à compter du 20 septembre. Un point presse est également à caler.